

今週もG授業がありました。

今週は、修学旅行で販売する「しいたけ」を大きさごとに選別する作業を行いました。まず、多くの「しいたけ」をふるいにかけ、大きさごとに袋つめしました。その後、袋つめしたものを真空にして口を閉じました。はじめは、慣れない作業でとまどっている生徒もいましたが、予定していた時間より早く、しかもきれいに出来上がりました。あと2週間で修学旅行です。準備をしっかりして五ヶ瀬のよさを東京で発信してほしいです。

**明日からいよいよ中体連が始まります。**

明日から、中体連が始まります。中体連って何?と思う人のために、「西臼杵地区中学校総合体育大会」と言います。この週末、高千穂町を中心に各会場で様々な競技が繰り広げられます。3年生にとっては、中学校最後の大会になります。1年生は、先輩たちの必死な姿を見て、しっかり応援してほしいと思います。一生懸命に取り組む姿は、どんな競技であれ感動するものです。

苦しいときこそ正しい道を行け

「苦しみから脱する方法は、正しい修行以外にない」と空海は言っています。仕事でも芸事やスポーツの練習でも、つらく苦しい状況が続くと、つい逃げ道を探してしまいかがちです。責任を人に押しつけたり、手抜きをしたりサボったり・・・・。しかし、そうして脇道に逃げようとすると、大きなミスをしたり、ケガをしたり、信用を失ってしまったりと、だいたいいい結果は待っていません。

世界最高の料理人といわれ、三つ星シェフの代名詞でもあったジョエル・ロブションという人が、日本の料理学校で講演をしたときのこんな話があります。ある生徒が「あなたのようにすばらしい料理を作れるようになるには、どうすればいいのか」と質問しました。ロブション氏は、「いちばん大事なのは仕事を正確にこなしていくこと」と答えました。「目の前の仕事を正しいやり方で毎日毎日誠実にやり続けること。そうすれば苦しい状況がきても乗り越えられ、いつかあなたにしか出来ないすばらしい料理が作れるようになる」と。苦しいときこそ、正しい道を貫くことですそれが次の大きなステップにつながっていきます。

日	級	1	2	3	4	5	6	スクールバス	備 考
9	月	A							振替休業日
10	火	A	理	国	総G	総G	社	英	①17:00②19:00 耳鼻科検診
11	水	A	数G	数G	体G	体G	学		①17:00②なし 部活中止
12	木	A	総G	総G	体G	体G	英	理	①17:00②19:00
13	金	A	数	美	国	理	社	英	①なし ②19:00

返信欄

